

Son Excellence M. ZHE Mingyuan, Ambassadeur de la République de Chine au Liban
Professeur Salim DACCACHE, Recteur de l'Université Saint-Joseph
Professeur Roland TOMB, Doyen de la faculté de médecine
Mme Nisrine ABDELNOUR LATTOUF, Directrice de l'institut de physiothérapie
Professeur ZHONG
Mesdames et Messieurs

Chers collègues,

Il y a plus d'un an, avant de commencer les cours, la plupart d'entre nous pensait que l'acupuncture était une simple technique par laquelle il suffisait de planter des aiguilles dans la peau et le tour était joué. On a découvert par la suite que l'acupuncture était bien plus que cela, qu'elle faisait partie d'une grande philosophie sur laquelle toute la médecine traditionnelle chinoise repose.

Le début n'a pas été facile, notre formation de médecine occidentale nous bloquant assez souvent. Beaucoup d'entre nous étaient assez sceptiques quant à la perception des organes, des pathologies et des techniques de diagnostic chez le « Yellow Emperor ». En gros, c'était du chinois.

Mais au fur et à mesure et en mettant nos préjugés et nos connaissances de côté, on a découvert un monde extraordinaire qui, tout en nous donnant un nouvel outil thérapeutique, nous a permis de connaître une culture fabuleuse, vieille de milliers d'années.

Le voyage en Chine a été une expérience exceptionnelle, dure et captivante à la fois. Quand on a vu le nombre de chinois qui venaient tous les jours religieusement à leur séance d'acupuncture et les résultats obtenus, on a compris qu'on avait entre les mains une autre façon de soigner sans pour autant oublier notre formation occidentale et que l'acupuncture pouvait être un appoint dans notre pratique quotidienne.

Je voudrai au nom de toute la promotion remercier l'Université Saint-Joseph et surtout l'institut de physiothérapie de la faculté de médecine qui par leur grande ouverture d'esprit nous ont offerts une formation dans une médecine parallèle que beaucoup d'autres aurait dénigrée.

Merci